

MuMalá contó un femicidio cada 31 horas en enero 2022

Aun se investiga qué pasó con el ríñaco en su cabeza
Aún con traqueotomía y sedado, el abogado Luis Daer ya reconoce a algunos familiares moviendo los ojos

f t @in / @apressalud | www.apressalud.com.ar

apres
COBERTURA MEDICA
GLOBAL

Enfrentemos el futuro. Yo te protejo.

EL Suburbano



21 Años con la Mejor Información del Conurbano Sur

E-mail: info@elsuburbanodigital.com.ar
Pág. Web: www.elsuburbanodigital.com.ar
QUILMES Año XXI N° 1046
Edición del 03/02 al 09/02 de 2022
Quilmes - Berazategui - Avellaneda - Varela - La Plata

WhatsApp • denuncias o información • (011) 154 427 3971

AVELLANEDA

Virus

Científicos del Conicet, Malbrán y Leloir detectaron dos virus en la Cuenca Matanza-Riachuelo, que si bien ya son virus presentes a nivel global no se habían registrado antes en nuestro país

Página: 13

Copa Avellaneda Futsal 2022

BERAZATEGUI

"Se piensa en la gente humilde"

Así lo afirmó Mussi junto al Secretario de Desarrollo Territorial de la Nación durante la entrega de créditos de la línea Procrear y Casa Propia a familias beneficiarias del distrito. Encuentro en el que el Intendente destacó la labor de Nación

Pág. 15

Obras en el Complejo Cultural Municipal 'El Patio' de Berazategui

A la caza de los no vacunados, emulando otras jornadas quizás más comerciales, llega 'La Noche de las Vacunas' promocionado por la Provincia y que tendrá postas en todos los distritos bonaerenses. Dónde estarán en Quilmes, Avellaneda y Berazategui



Detalles desconocidos de la denuncia contra los antivacunas que atacaron Mc Donald's

No es una noche más

Mayra Mendoza resaltó la inversión en infraestructura escolar que involucra a más de 120 establecimientos quilmeños



Drawer es líder en fabricación y comercialización de especialidades medicinales estériles en todos los hospitales y clínicas del país. Nuestros productos son elaborados en una moderna Planta Farmacéutica con los más altos estándares de calidad, asegurando a nuestros clientes y a la población la presencia de medicamentos seguros y eficaces.



En Drawer trabajamos por la calidad del medicamento genérico, por eso "Drawer es la marca del Genérico"®

Drawer S.A. Dorrego 127 - B1878IYC Quilmes - Buenos Aires - Argentina
Tel: 54 (11) 2086-8486 / 7506-5648 / 2108-5090 / 2096-8537 / Email: info@laboratoridrawer.com.ar

Detalles desconocidos de la denuncia presentada en Quilmes contra los 'antivacunas violentos'

La Municipalidad de Quilmes, a través de su Asesoría Letrada, presentó una denuncia penal por la presunta comisión de los delitos contra la salud pública, previstos en el artículo 205 y concordantes del Código Penal de la Nación, contra las y los responsables de los hechos del 26 de enero en el local gastronómico denominado Mc Donald's de Quilmes. La denuncia se tramita en la Secretaría Penal del Juzgado Federal de Quilmes.

La presentación sostiene textualmente lo siguiente:

- "En fecha 26 de enero de 2022, a través de diversos mensajes enviados a las redes sociales de la Sra. Intendente y del Municipio de Quilmes, se tomó conocimiento del hecho acaecido en un local gastronómico ubicado en el centro comercial de nuestra ciudad. A este respecto, manifestar que se trata de una franquicia de la firma Mc Donald's, sita en calle Rivadavia N° 124, entre Moreno y San Martín, de la localidad y partido de Quilmes".
- El incidente tuvo lugar cuando un grupo, de entre 25 y 30 personas, que fueron captadas por las cámaras de seguridad del lugar y por peatones que transitaban, intentó ingresar por la fuerza al comercio, a efectos de golpear a quienes se encontraban adentro. En este sentido, resulta de vital relevancia destacar que este conjunto de individuos, evidentemente organizado, portaba banderas y carteles que denotaban oposición a las medidas sanitarias dispuestas en virtud de la pandemia declarada por Covid-19.
- Así, recordar que el marco de las disposiciones, nacionales y provinciales, establecidas con el propósito de contener la propagación del virus, o las que en el futuro se establezcan, deberá acreditar, a partir del 1° de enero de 2022, que posee un esquema de vacunación completo contra la COVID-19, aplicado al menos CATORCE (14) días antes de la asistencia a la actividad o evento, exhibiéndolo ante el requerimiento de personal público o privado designado para su constatación, y al momento previo de acceder a la entrada del evento o actividad".
- Producto del evento, resultaron lesionados empleadas, empleados y sujetos que se encontraban en el espacio comercial en cuestión, quienes según se indicó, radicarán la denuncia pertinentes

No es una noche más, llega la Noche de las Vacunas

Dónde podrá vacunarse en Quilmes, Avellaneda y Berazategui

Pasaron las noches de los Museos, de las Librerías, Heladerías Artesanales, la de Quilmes - Bernal - Solano, ahora es el turno de la Noche de las Vacunas.

La Provincia amplía su campaña de vacunación y lanza una noche especial para que más vecinos bonaerenses accedan a vacunarse contra el coronavirus. Una jornada nocturna que será especial ya que habrá cien postas ubicadas "en lugares céntricos del conurbano y en puntos turísticos de alto tránsito".



El próximo viernes 4 de febrero, en Avellaneda la posta de vacunación estará disponible en Güemes 700. En Berazategui, en calle 148 y 18. Y en Quilmes, en Calle 845 N° 2250, de Solano.

El anuncio se hizo en Pinamar en una nueva conferencia de prensa, como las que ofrece cada semana en distintos puntos de la costa bonaerense del gobierno de Axel Kicillof. En ella, el ministro de Salud Bonaerense Nicolás Kreplak confirmó que "el viernes 4 de febrero haremos 'La noche de las vacunas', en más de cien postas para llegar a un público distinto en condiciones distintas".

El funcionario precisó que, partir de las 8 de la noche, habrá 50 postas itinerantes y más de 50 postas fijas que ampliarán su horario para poder cubrir la nocturnidad en toda la provincia y especialmente en la costa.

La nueva estrategia sanitaria tiene como objetivo ampliar el acceso a la vacunación, habilitando los vacunatorios en un horario accesible para personas que, por diversos motivos, no pueden hacerlo en el horario de funcionamiento habitual, explicó el ministerio de Salud bonaerense en un comunicado.

Desde la cartera sanitaria afirmaron que los principales destinatarios de la actividad son los jóvenes, pero que se garantizará la vacunación de todos los grupos poblacionales. "Sabemos que la vacunación es la herramienta que tenemos para poder dar el paso adelante y para prepararnos al inicio de clases y la temporada de otoño invierno en las mejores condiciones", dijo el ministro en la conferencia.

Además destacó que hubo "una caída del 52,3% semanalmente" de los casos de coronavirus por Ómicron y sostuvo que "la caída semanal fue del 33 por ciento".

Kreplak remarcó que "la vacunación produjo un efecto distinto en esta ola con una complicación menor" en los casos que requirieron internación en terapia intensiva".

También dijo que el mes de enero "fue el segundo mes de mayor vacunación" del último año con el programa de vacunación libre y federal, y el anterior había sido junio.

Así la Provincia busca acercarse aún más a la sociedad para poder inocularla y combatir fuertemente al Covid-19.

Viqueira

autoservicio



Belgrano 367 - Bernal Oeste

STAFF

Observamos todo. Informamos todo.

- Director Periodístico: Adrián Di Nucci
- Jefe de Redacción: Pablo Rossi
- Redacción: Cristián Tomassi, Pedro Cintonelli, Juanpi Pesce, "Oski Mumbé", Soledad Olivari, "Keko", Alejandro Martínez.
- Departamento de Publicidad: Carlos H. Di Nucci
- Registro INPI: Nro 2282376
- Tel/Fax Redacción: 4224-1354 // 154-427-3971 (WhatsApp)
- E-mail: elsuburbano@speedy.com.ar // Web: www.elsuburbanodigital.com.ar

El semanario "El Suburbano" fue creado el 25 de Mayo de 2000

El Suburbano También lo podés conseguir en...

<p>Kiosco Armando</p> <p>Alberdi y Mitre. Quilmes (6 a 15 hs) 4618-1235</p>	<p>Mitre y Brandzen</p> <p>Walter tiene todo lo que necesitas: Revistas, diarios y publicaciones. Domicilio</p>	<p>Diarios y Revistas "GALE"</p> <p>Av. 12 de Octubre esq. A. Baranda. Quilmes</p>	<p>Kiosco "Catedral"</p> <p>Mitre y Rivadavia, Quilmes Centro. Todas las publicaciones y diarios</p>
<p>Diarios Cevallos</p> <p>Cevallos y Rivadavia, Qs. Tel. 1563353738 Reparto a Domicilio</p>	<p>Juancho</p> <p>Diarios y Revistas Quilmes Oeste Vte López y San Luis</p>	<p>El Mejor Kiosko</p> <p>Diarios y Revistas Garibaldi y San Martín Quilmes Centro</p>	
<p>En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López. En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.</p>			



MuMalá contabilizó 24 femicidios en enero 2022

Un crimen cada 31 horas, 24 femicidios, entre ellos tres vinculados y dos transfemicidios, se registraron durante el primer mes del año en la Argentina, detalló el informe de la organización feminista MuMalá-Mujeres de la Matria Latinoamericana, que confecciona todos los meses estadísticas de asesinatos relacionados a violencia de género. Los femicidios durante el primer mes del año provocaron que 29 niños, niñas y adolescentes se quedaran sin su madre. Detallaron que el 55 % de los femicidios fue cometido por parejas o exparejas de la víctima, mientras que el 35% de los femicidas eran familiares o conocidos.

Por otro lado, la organización señala que el 70% de las mujeres murió a causa de una herida con arma blanca, en tanto que el 20 % fueron asfixiadas o asesinadas a golpes y el 10% restante fue consecuencia de un disparo de un arma de fuego.

En cuanto al lugar físico del femicidio, el 65% de los casos ocurrieron en la vivienda de la víctima, mientras que el 25% de los asesinatos fue en descampados o en la vía pública.

Otro dato que agrega el relevamiento es que el 20 % de mujeres víctimas de femicidios había denunciado a su agresor previamente y que, de ese porcentaje, el 75 % tenía orden de restricción perimetral y el 25% botón antipánico.

Según MuMaLá, en lo referido a los victimarios, en el 100% de los casos están identificados, aunque el 10% permanece prófugo, en tanto que el 20 % de los femicidas se suicidó tras cometer el hecho. A su vez, el 10% tenían antecedentes por violencia de género, mientras que el 5% pertenecía a una fuerza de seguridad.

En el 15% de los casos, el femicida asesinó a una tercera persona, ya sea porque quedó en el medio del hecho violento -femicidio vinculado por interposición- o para ocasionar un daño irreparable y culpa a estas mujeres -femicidio vinculado-.

Los distritos con mayor índice de casos fueron Córdoba (6 casos), la provincia de Buenos Aires (5 casos) y Santa Fe (4 casos).

Cómo relevan los femicidios en MuMalá

El mecanismo de relevamiento de MuMalá se realiza "a partir del *Sigue en página 9*

Drawer S.A. Dorrego 127 - B1878IYC Quilmes - Buenos Aires - Argentina Tel: 54 (11) 2086-8486 / 7506-5648 / 2108-5090 / 2096-8537 / Email: info@laboratoriodrawer.com.ar

Calidad

NUESTROS PRODUCTOS SON ELABORADOS EN UNA MODERNA PLANTA FARMACÉUTICA CON LOS MÁS ALTOS ESTÁNDARES DE CALIDAD.

RACCOON GARAGE

NUESTROS SERVICIOS

- LAVADOS ESPECIALES
- LAVADOS AL DETALLE
- LAVADOS PREMIUM
- LIMPIEZA DE TAPIZADOS
- DETALLADO DE MOTOR
- DETALLADO DE INTERIOR
- RESTAURACIÓN DE ÓPTICAS
- TRATAMIENTO DE PULIDO VEHICULAR

VENTA DE PRODUCTOS E INSUMOS DETAILING
ECUADOR N°677 - EZPELETA
RESERVAS CON TURNO

MARIANO: 11-2433-5421 DIEGO: 11-2341-7405
VANINA: 11-3866-4706 (TURNO)

RACCOON_GARAGE.EZPELETA

TAS

Servicio ejecutivo a Mar del Plata todo el año

En Temporada de Verano salidas diarias a:
San Clemente, Santa Teresita, Mar del Tuyú,
San Bernardo, Mar de Ajó, Pinamar y Villa Gesell.

CONSULTE DESTINOS CON ALOJAMIENTO
www.tasturismo.tur.ar // Facebook : tasturismo
VENTA TELEFONICA CON TARJETA 0800-345-1234
TEL: 4254-6963 / 5199-1268 / MORENO 555 1º PISO - QUILMES

Sanatorio Bernal

SERVICIOS

- ✓ Internación Clínico Quirúrgica
- ✓ Diagnóstico por imágenes
- ✓ Laboratorio de análisis clínicos
- ✓ Kinesio logía y Rehabilitación
- ✓ Todas las especialidades médicas

Comprometidas en brindar una excelente atención médica y contener al paciente y su grupo familiar

Av. San Martín 572 Bernal (1876) Bs. As. - Argentina

Tel: 011 4229-4600 - info@sanatoriobernal.com.ar

ESTAMOS CAMBIANDO. ESTAMOS CRECIENDO

www.sanatoriobernal.com.ar



Quilmes de BUENA FUENTE

A 14 años del asesinato de Emmanuel Vera, el hecho sigue impune

"EMMANUEL VERA, PROHIBIDO OLVIDAR", así en obligadas mayúsculas fue el desgarrador posteo el papá de Emmanuel, el ezepletense Juan 'Tito' Vera, quien recordó que ya hace 14 años que siguen reclamando justicia por el crimen de su hijo y que el asesino sigue suelto. Otra deuda pendiente de la Justicia.

Otro incendio en la contaminante Smurfit-Kappa de Bernal generó malestar en la comunidad



Bomberos Voluntarios de Bernal combatieron el incendio en uno de los playones de la controvertida papelería Smurfit-Kappa de Bernal. Lugar en el que se incendiaron fardos de cartón, lo que generó temor en vecinos de la controvertida planta. "En horas de la mañana (del lunes) se desarrolló un incendio en una papelería de nuestra localidad. Actualmente seguimos trabajando en la extinción de los diferentes focos que se hayan sobre fardos de cartón", explicaron de Bomberos Voluntarios de Bernal.

Ediles del Frente de Todos de Quilmes defendieron la unidad del sector y piden investigar la deuda con el FMI

Tras resaltar el endeudamiento adoptado con el FMI por el gobierno de Mauricio Macri, el bloque de concejales del Frente de Todos Quilmes no dudó en marcar su posición ante la decisión de Máximo Kirchner de renunciar a la presidencia del bloque de Diputados Nacionales del Frente de Todos.

"Es importante aclarar que desde la conformación de nuestro espacio político, siempre se sostuvo la idea de que este iba a ser un frente con opiniones diversas", señala el comunicado.

Y solicitó "que se investigue plena y contundentemente cómo y de qué manera el gobierno de Mauricio Macri contrajo esa deuda ilegal e ilegítima para los intereses de nuestra gente, que se paga con el sufrimiento del conjunto de los argentinos. Continuaremos trabajando incansablemente más allá de las diferencias de los matices manteniendo inalterable la unidad del Frente de Todos, en pos de seguir garantizando y tratando de mejorar día a día la calidad de vida de nuestro pueblo".

Aún con traqueotomía y sedado, el abogado Luis Daer ya reconoce a familiares moviendo los ojos

A 19 días del disparo que le destruyó el maxilar y parte de la garganta, lengua y ojo, el abogado Luis 'Turco' Daer -de acuerdo a fuentes médicas del Hospital de El Cruce de Varela- se recupera lentamente aunque aún sigue en estado crítico, pero fuera del coma inicial en el que estuvo durante varios días.

Luego de varias intervenciones quirúrgicas ya en El Cruce, todavía permanece en terapia intensiva con traqueotomía y sedado durante gran parte del día, pero empieza a tener pequeños avances neurológicos al reconocer a familiares que fueron a visitarlo, como algunos de sus hijos (el horario de visitas es por la mañana hasta las 13 horas). De acuerdo a las fuentes consultadas por **El Suburbano**, responde moviendo los ojos en señal de afirmación ante alguna pregunta puntual.

Cuando le bajan la sedación responde a estímulos, pero le agarran broncoespasmos, por lo cual vuelve a ser sedado. La presión arterial está controlada.

Y explicaron que ante esta situación, los riesgos son altos y aumentan por el tiempo que use el respirador. Y no se lo pueden retirar hasta curar el broncoespasmo.

En tanto, familiares del letrado solicitaron a la Justicia que investigue el hecho porque desconfían del trayecto de proyectil.



El concejal Ezequiel Arauz junto a Cáritas Quilmes se reunieron con la Asociación Civil Covi

Para expresar su solidaridad e interiorizarse sobre diversas problemáticas del barrio, el concejal del Frente de Todos de Quilmes, Ezequiel Arauz, junto a David Benítez y Claudio Spicola, Presidente y Director de Cáritas Quilmes visitaron la Asociación Civil COVI, en el Barrio Sayonara y se reunieron con su referente, Rubén Fredes.

"Rubén y su familia vienen siendo hostigados con el fin de apropiarse del lugar para desvirtuar un trabajo comunitario que lleva más de 10 años", expresó Arauz.

En la semana, un conjunto de organizaciones habían hecho público su respaldo a Fredes y a COVI, ante una serie de denuncias falsas e intentos de toma del predio de la fundación y de su propia casa.



El faltazo de Santilli en Ezpeleta

El diputado nacional Diego Santilli finalmente no aterrizó en Quilmes como estaba programado -en silencio- para el martes 2. Este medio supo que la ausencia tenía un justificado porqué. El Colorado se encuentra aislado tras dar positivo de Covid-19, por lo que el ex intendente y diputado provincial Martiniano Molina encabezó el encuentro con vecinos de Ezpeleta que estaba programado junto a concejales y dirigentes de Juntos por el Cambio local. Fue el edil, Ignacio Chiodo, uno de los más cercanos y de confianza con el ex Intendente, quien en redes difundió la visita de Molina en Ezpeleta con vecinos.



Valeria Sanchez Ferreiros
Negociación de bienes Raíces

col. 982 DJQ

Compra - Venta - Alquileres - Administración de propiedades
Andrés Baranda 1056 - Tel. / Fax. 4224-2104 / 5355-3979 © 11-61689159
(1878) Quilmes - Buenos Aires - Mail: sanchezferreiros@yahoo.com.ar
Web: www.sanchezferreiros.com



PEDIDOS A DOMICILIO
☎ 4251-1596

#NOSCUIDAMOS
EN CASA

mariAntonia

Mayra resaltó la inversión en infraestructura escolar que involucra a más de 120 escuelas quilmeñas

La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, recorrió el martes 2 las obras de la Escuela Primaria N° 29 Martín Miguel de Güemes, ubicada en Brown 106 de Quilmes, donde se iniciaron trabajos de reparación de membranas, ciellorras, cambio de pisos, colocación de rejas y adecuación eléctrica.

"Recorrimos la Escuela Primaria N° 29 de Quilmes, donde pusimos en marcha la puesta en valor de esta institución a partir del programa Escuelas a la Obra", expresó Mayra, quien junto a la directora del establecimiento, Ileana Camargo, resaltó que las mejoras concretadas en infraestructura escolar permiten condiciones dignas y seguras, en el inicio de un ciclo lectivo con presencialidad.

El secretario de Educación de Quilmes, Joaquín Desmery, detalló por su parte que la primera semana de enero comenzaron las mejoras de la EP 29 en su conjunto, apuntando a las principales deficiencias: "Es una obra integral que incluye el cambio de pisos en planta alta, todas las cubiertas del establecimiento que tenían filtraciones bastante serias y cuestiones que ameritan una refacción integral como la condición eléctrica para el funcionamiento de la cisterna de la escuela, alguna reja de seguridad y una readecuación en la cocina".

También destacó la articulación con el Gobierno bonaerense y el Consejo Escolar: "A través del compromiso de la Intendencia de trabajar en todos los establecimientos escolares durante la gestión de los cuatro años, llevamos un proceso importante en conjunto con la Provincia de Buenos Aires y ya hemos ejecutado más de 120 obras en establecimientos educativos".

Luego del recorrido, la directora del establecimiento, Ileana Camargo, sostuvo que "son obras fundamentales porque teníamos graves problemas de filtraciones, graves problemas en los pisos, en baños que no eran del todo adecuados, así que son muy muy importantes para cualquier escuela y por sobre todas las cosas para la comunidad Monte Matadero. No es lo mismo trabajar en un ámbito donde vos pasás y llueve desde los techos a poder estar cómodos, a tener ventanas que cierran y a tener pisos en donde no te vas a tropezar".

Participaron de la actividad, el director general de Infraestructura Escolar, Santiago Brardinelli; el director de Gestión Educativa, Leonardo Casazza; la consejera escolar, Romina Amaya Guerrero, y la inspectora de nivel primario, Karina Rao.

La EP 29 cuenta con una matrícula de 199 alumnos. Los trabajos se enmarcan en el compromiso de la Jefa comunal de realizar mejoras en el 100% de los establecimientos educativos. **A través del programa Escuelas a la Obra de la Provincia de Buenos Aires se concretaron obras de reparación edilicia, puesta en valor y ampliaciones en más de 120 escuelas de Quilmes.**



La Comuna trabaja sobre los arroyos San Francisco y Las Piedras en Quilmes y muestran el antes y después

El Municipio de Quilmes continúa con los trabajos de adecuación y limpieza de los arroyos San Francisco y Las Piedras, entre Montevideo y Zapiola, que incluyen tareas de perfilado, extracción de residuos sólidos y sedimentos, y desmalezado. La obra ya lleva un 65 por ciento de progreso.

La obra, que se realiza junto con el Ministerio de Obras Públicas de la Nación, y es uno de los 22 compromisos de gestión asumidos por la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, para que se realicen durante su gestión, y tiene como objetivo incrementar la capacidad de escurrimiento y drenaje de los arroyos San Francisco y Las Piedras para mitigar los riesgos de crecida, mejorar la calidad de vida de la población que habita en las inmediaciones de los mismos y generar acciones tendientes a una relación sostenible con el ambiente.

Para ello, con maquinaria pesada, camiones y bateas, se está llevando a cabo la adecuación, limpieza y extracción de residuos sólidos y sedimentos de sus cauces en un total de 16.050 metros lineales (se completaron 9.335 metros), como también la provisión y la próxima colocación de 15 barreras flotantes y el acondicionamiento de las desembocaduras de los conductos principales que desembocan en los arroyos.

El trabajo es coordinado por la Dirección de Obras de Ingeniería de la Subsecretaría de Obras e Infraestructura, que depende de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública, a cargo de Ceci Soler.

Tras años de abandono, los cauces de los arroyos San Francisco y Las Piedras exponen acumulaciones de basura y de sedimentos propios del suelo que implican enormes riesgos en términos de salud pública, de prevención de emergencias relacionadas a inundaciones y principalmente, de contaminación ambiental. Por este motivo, desde 2020 se llevan a cabo las tareas adecuación para darles una mejor calidad de vida a los vecinos y vecinas de la zona.



#lasctrestituimosderechos
#lasctnosomosmanicomios

Instagram: @sanmateoadiccion
Mail: fundsanmateo@yahoo.com.ar
Telf. 10 a 15 hs. 02225-423365



san mateo

ONG SAN MATEO
ADICCIONES
SALUD MENTAL
VULNERABILIDAD SOCIAL
DEPORTE



Avanza la obra de la nueva plaza de Alberdi y Paz en pleno centro quilmeño

El Municipio de Quilmes informa que siguen avanzando las tareas de la nueva plaza, ubicada en la intersección de las calles Alberdi y Paz, en Quilmes Centro.

Los trabajos realizados tuvieron que ver con la ejecución de bases de los juegos infantiles, así como también con trabajos sobre el muro medianero. De esta manera, los juegos de la plaza blanda se encuentran ya colocados, y solo resta terminar el guarda ganado que conduce el agua de lluvia, así como la colocación del piso antigolpes.

Esta obra, que empezó en marzo de 2021 y se encuentra en sus últimas semanas de trabajos, es financiada enteramente por el Municipio, y se enmarca en las mejoras que viene realizando la gestión de Mayra Mendoza en las distintas plazas y espacios verdes de la Comuna.

Se proyectó una zona elevada de hormigón, con el pórtico histórico como acceso principal mediante una escalinata. A sus lados, un pequeño anfiteatro y una zona de actividades y descanso. Por otra parte, está la citada plaza blanda, con solado antigolpes, juegos infantiles y bancos de hormigón. Además, se realizará la parquización con sembrado de césped y plantación de árboles y plantas.



Comenzó el cambio de cañerías de agua en Berazategui Centro

La Municipalidad de Berazategui, a través de la Secretaría de Servicios Públicos, inició los trabajos de recambio de las cañerías de agua en el centro de la ciudad. En esta primera etapa, la cobertura de esta obra impulsada por el intendente Juan José Mussi y financiada por el Gobierno nacional, abarca desde la calle 12 hasta la 16 y desde Lisandro de La Torre hasta Av. Néstor Kirchner (ex Mitre). El objetivo del proyecto es resolver el problema de la baja presión de agua en esta parte del distrito.

"Esta es una obra que esperábamos desde hace mucho y que en su momento no pudimos ejecutar por falta de acompañamiento del anterior Gobierno nacional. Ahora que contamos con un Estado presente, que nos permite obtener los créditos para poder llevarla adelante, presentamos nuevamente el proyecto, hicimos la licitación y ya estamos trabajando en el lugar", explica el secretario de Servicios Públicos, Sergio Faccenda. "De esta manera, y gracias al apoyo que hemos recibido, podremos concretar esta primera etapa de la obra. Pero también habrá una segunda etapa, para la cual ya estamos solicitando los fondos", agrega.

Los trabajos comenzaron el 10 de enero con el relevamiento de los caños existentes en el lugar y el cateo para evaluar por donde podrían pasar las nuevas cañerías. Esta semana, en tanto, se realizaron los túneles de conexión para las viviendas y se iniciaron las tareas de recambio con el sistema de tracking, mediante el cual interviene una tuneladora para romper los caños viejos y reemplazarlos por los nuevos de material de PEAD (Poliétileno de alta densidad). Durante el desarrollo de este procedimiento, podrá haber baja presión del suministro de agua en las cuadras donde se lleven adelante los trabajos.

La obra demandará unos ocho meses, aproximadamente, ya que se avanzará de a 100 metros, dejando a cada cuadra y sus vecinos conectados al nuevo sistema, que va desde la calle 12 hasta la 16 y desde Lisandro de La Torre hasta Av. Néstor Kirchner (ex Mitre). "Luego, también reemplazaremos las cañerías principales de la calle 151 y de la avenida 14", indica el secretario de Servicios Públicos municipal, quien asegura que "esta es la primera etapa de un proyecto impulsado por Mussi, con el fin de resolver los problemas vinculados al agua en Berazategui".



GOMERIA CORRIENTES S.R.L.
 Corrientes 720 esq. A. Baranda (1878) Quilmes
 Tel: 4254-9379 Fax: 4253-0191 gomericorrientes@flash.com.ar

Firesone
 Reparación y venta de neumáticos -nacionales e importados-
 Recapados y de ocasión - Tren delantero - Alineación y balanceo
 Servicio de Remolque

clínica CALCHAQUI D.S.P.A.C.A. **TURNOS 011 4252-4225**

NUEVO EDIFICIO DE CONSULTORIOS EXTERNOS
 Atención Obres Sociales, Prepagas y Particulares

15 Consultorios para Especialidades Médicas, Kinesiología y Rehabilitación. Atención personalizada para todos nuestros pacientes.

Av. Calchaquí 24, Quilmes, Bs As
 Tel.: 011 4251-7300 líneas rotativas
 info@clinicacalchaqui.com.ar

SEGUROS: @ clinicacalchaqui

SINDICATO DE OBREROS Y EMPLEADOS MUNICIPALES DE QUILMES S.O.E.M. QUIL

COMISIÓN DIRECTIVA S.O.E.M. QUIL

Predio Textil
 CALLE 14 749-899 BERAZATEGUI quilmes

SE COMUNICA A NUESTROS AFILIADOS QUE SE ENCUENTRA DISPONIBLE EL CAMPING PILETA TEXTIL PARA SER UTILIZADO DE MANERA GRATUITA POR LA TEMPORADA DICIEMBRE A MARZO. PARA REALIZAR EL CARNET DE INGRESO DEBERÁ DIRIGIRSE A LA SEDE DEL SINDICATO SITO EN CALLE SAN MARTIN 63 - QUILMES EN EL HORARIO DE 9 A 14 HORAS

4509-9716



Sindicalismo Salvaje: Agresiones y amenazas a trabajadores de la construcción frente a una Comisaría



Durante la mañana del día martes, se vivió frente a la comisaría 5ta de Florencio Varela una serie de hechos de violencia y amenazas que involucran ex allegados del Sindicato de la UOCRA. Un grupo de trabajadores denunció a Juan Olmedo, ex dirigente del sindicato de la construcción y a varios de sus colaboradores por agresiones físicas, rotura de vehículos y amenazas de muerte. Un nuevo capítulo de violencia sindical.

Los hechos comenzaron el lunes 31 cerca de las diez de la mañana cuando un grupo de trabajadores se acercaron a una obra en construcción ubicada en el barrio «El Tropezón» donde se realizan trabajos para la empresa que actualmente licita la autopista Bs As- La Plata. En el lugar los esperaba un delegado de AUBASA, Javier Aranda y Omar Córdoba, allegados ambos de Juan 'Lagarto' Olmedo, ex sindicalista de la construcción del sur del conurbano, quienes mediante amenazas de muerte y agresiones físicas obligaron a los trabajadores a retirarse del lugar: "Nos tiraron el auto encima y amenazaron con matarnos si nos volvíamos a presentar a trabajar", contó uno de los denunciantes. "Esto es una practica mafiosa y recurrente para quienes conocen a Juan Olmedo", agregó.

Más tarde, con motivo de realizar la denuncia pertinente, ambos damnificados se dirigieron hasta la comisaría 5° de Varela donde fueron abordados, ya no por dos personas, sino una patota integrada por más de 70 personas entre los cuales se encontraban personas de confianza del ex dirigente sindical, como Diego Tulla, Alfredo Giménez y Eduardo Martínez, como contaron.

Esta banda destruyó la camioneta en la que se trasladaron los denunciantes hasta la Comisaría y volvieron a violentar a los damnificados con golpes de puño y amenazas. Mediante la intervención de la policía el hecho no paso a mayores y se realizaron las denuncias correspondientes en la fiscalía de turno.

BUSCAMOS DISTRIBUIDORES

VOLVIÓ LA BIDÚ
MAS ARGENTINA QUE NUNCA

| 011 75 35 92 85 | www.biduas-mass.com.ar |

Dreams
And
TRAVEL S.R.L

Mitre 709 1 piso. Quilmes

GRIMAUX
Bienes Raíces

www.grimauxbienesraices.com
cel. 1162792955
Alvear 695 Quilmes

The Phone Store
ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

☎ 4254-0111
☎ 15-3015-3581
📍 Alsina 110 • Quilmes
📍 The Phone Store
✉ thephonestorequilmes@gmail.com

¿Qué estás buscando?
Nosotros te podemos ayudar.

Moreno 466, Quilmes
Tel. (54 11) 5365-7069 / 4254-5389
www.otamendipropiedades.com

OTAMENDI
Propiedades

El resultado de los autotest de coronavirus se deberá notificar a las farmacias

Los test de autoevaluación fueron aprobados la semana pasada por la Anmat y funcionan a base de una muestra de saliva o hisopado nasal. El Gobierno estableció los mecanismos de notificación que deberán seguirse para que entren en funcionamiento.

El resultado de los test de autoevaluación de coronavirus -aprobados la semana pasada por la Anmat- se deberá notificar en la farmacia donde se adquirió según una resolución oficial publicada hoy sobre este tipo de pruebas que abrieron numerosas preguntas que se responden en esta nota.

La duda acerca de qué hacer con el resultado de los denominados autotest se resolvió a partir de la publicación en el Boletín Oficial de la resolución 28/2022 firmada por la ministra de Salud, Carla Vizzotti.

No obstante, es importante hacer un repaso de las preguntas más comunes en referencia a estos métodos de auto evaluación como dónde adquirirlo, cuándo hay que hacerlo, cómo o qué tipos hay en el mercado para poder dar el mejor uso a esta herramienta en el contexto de la suba de casos impulsadas por la variante Omicron.

•¿Dónde compro el test de autoevaluación?

-Los test de autoevaluación pueden comprarse directamente en las farmacias habilitadas sin orden médica porque serán de venta libre.





**Centro Autorizado Lavelle 738,
Quilmes / 4253-2734**



OPTICA PICARDI
Buenos Aires



**CLÍNICA PRIVADA
DEL NIÑO Y LA FAMILIA**

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar

• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

•¿Cuáles son los test aprobados por Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica (Anmat)?

-Los test aprobados por Anmat son Panbio COVID-19 Antigen Self-Test; SARS-CoV-2 Antigen Self Test Nasal, SARS-CoV-2 Antigen Rapid Test (COVID-19 Ag) y WL Check SARS-CoV-2 Ag Self Testing.

•¿Qué tipos de test son?

Todos son test de antígenos, esto significa que detectan la presencia del virus, en particular, de una proteína que se encuentra en la partícula viral. Si esa proteína se detecta quiere decir que hay virus y es positivo. Estos test son rápidos, hay algunos desarrollos que permiten un resultado en minutos con tiras reactivas como los test de embarazo.

•¿Cuándo se puede hacer?

Cuando la persona presenta síntomas o bien al tercer día de haber tenido contacto con un caso positivo.

•¿Cómo se toman las muestras?

Los test funcionan a partir de la toma de una muestra de saliva o hisopado nasal e incluyen un kit completo con el que se obtendrá un resultado a los quince minutos.

En el caso de los hisopados, para realizar la prueba debe hacerse "un barrido" con el hisopo en ambas fosas nasales y "girar 4 veces, durante quince segundos por cada fosa nasal para recoger la muestra adecuadamente", según indica uno de los prospectos.

Una vez tomada la muestra, se debe introducir el hisopo en el tubo que contiene el reactivo del kit y se deberá esperar al menos quince minutos; esto no se debe mandar a analizar sino que arroja el resultado en el momento, según el tipo de kit.

•¿Indica qué variante de coronavirus se detecta?

Los test aprobados no indican a qué tipo de variante pertenece la carga viral. El test da una respuesta positiva/negativa a la presencia de virus.

Sigue en la página 9

**ESPECIALISTAS EN
ACCIDENTES DE
TRABAJO**

estudioasesorart@gmail.com
ESTUDIOASESORART

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

**Matías
Saloña**



La Gran Quesera
gourmet

almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - resto
delivery 4253-2711

El resultado de los autotest de coronavirus se deberá notificar a las farmacias

•¿Qué debo hacer cuando tengo el resultado?

Los resultados del test deben ser reportados a la farmacia de forma individualizada (atento al código de barra de cada empaque) una vez abierto dentro de las 24 horas de realizado, y dentro de los siete días de adquirido cuando no hubiera sido utilizado.

La notificación del resultado a la farmacia puede ser de forma presencial, telefónica, a través de una página web u otros mecanismos que puedan desarrollarse.

•¿Qué tiene que hacer la farmacia?

Según indica la resolución, "los farmacéuticos serán responsables del registro de los test dispensados, sus resultados y la identificación de usuarios en el sistema de información de las farmacias; en tanto que las agrupaciones farmacéuticas serán responsables de la notificación al Sistema Nacional de Vigilancia de la Salud".

•¿Cómo se venderá el producto?

Además de establecer el procedimiento de notificación, en la resolución 28/2022 se

estableció que "el producto comercializable debe contener sólo un test por empaque de venta, con un número identificatorio, código de barras o código QR adicional que facilite posteriormente el reporte del resultado y la carga".

•¿Cómo se descartan las muestras?

Cada muestra es totalmente descartable como cualquier otro tipo de residuo no patogénico ya que el buffer que contiene el reactivo inactiva el virus para un descarte seguro.

•¿Quién más puede comprar los autotest?

Además de las personas particulares, los test pueden ser adquiridos por instituciones públicas o privadas o bien por autoridades sanitarias de las jurisdicciones; en ambos casos, los resultados deben notificarse al Sistema Nacional de Vigilancia de la Salud (SNVS) a través de los usuarios habilitados.

•¿Cuál será el precio?

Estos dispositivos oscilarán entre los dos mil y tres mil pesos por cada kit.

TAPÁ
Tanques, tachos y depósitos de agua.

GIRÁ
Todos los elementos que acumulen agua.

TIRÁ
Todos los objetos que puedan acumular agua y no sean útiles.

LAVÁ
Bebedores, rejillas, canaletas y floreros con agua y cepillo. Desmalezá y cortá el pasto.

**SIN MOSQUITO
NO HAY DENGUE**

ATENCIÓN A LA COMUNIDAD
0800-999-5656 · www.quilmes.gov.ar

QUILMES GOBIERNO

Los datos Malvinas, Geográficos del Sur y Sanidad del Sur SON #ACTIVAS



Trabajadores de Gri Calviño le tomaron la UOM al 'Barba'

Tras meses de reclamos y despidos, los trabajadores metalúrgicos de la empresa Gri Calviño de Florencio Varela se cansaron. Se apersonaron en la sede de la Unión Obrera Metalúrgica Seccional Quilmes para reclamar ante el propio secretario General Francisco 'Barba' Gu-tiérrez, los problemas que padecen y la ausencia del gremio en defensa de los trabajadores.



Es un conflicto interminable, con 36 despidos en Gri Calviño y la amenaza por parte de la empresa de continuar la ola de despidos. "Estamos en conciliación obligatoria y la empresa hace lo que quiere, y el sindicato bien, gracias. Necesitamos un plan de lucha", explicó uno de los trabajadores que tomaba la seccional.

"Pero lo que más llama la atención es que amenaza ser otra empresa cerrada en un futuro. No es casualidad que otra empresa, donde el secretario de Organización de la UOM, Jorge Córdoba, toma participación del conflicto y termina en cierre, y tal vez, tiempo después en cooperativa", remató.

Ante el reclamo de los metalúrgicos en la sede de la seccional UOM Quilmes, dirigentes se trasladaron a la delegación del Ministerio de Trabajo para tratar de dar solución al conflicto, ya que el próximo viernes vence la conciliación obligatoria interpuesta por el Ministerio.

Viene de página 3

MuMalá contabilizó 24 femicidios...

análisis y monitoreo de medios digitales y gráficos de todo el país, buscadores, sistema de alertas, seguimiento de organizaciones, portales especializados en género, feminismo, DDHH y policiales/forense".

Las cifras oficiales de femicidios en Argentina, correspondientes al 2022 son elaboradas por la Corte Suprema de Justicia y serán divulgadas a comienzos del año siguiente. Sin embargo, distintas organizaciones de la sociedad civil -en este caso MuMalá-, elaboran sus propias estadísticas actualizadas mes por mes. Utilizan información oficial, pero los criterios son propios, por lo que el Observatorio Lucía Pérez, que contabilizó 36 femicidios y transfemicidios durante el mes de enero.



DELIVERY 4251-6565

Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

ORTOPEDIA SAGGIORATO

ANDRÉS BARANDA 287, Quilmes.
Teléfono 4224-3564
ortopediasaggiorato@gmail.com

ALQUILER Y VENTA/ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Sagrado Corazon de Jesus

CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Brandsen 434 - Quilmes
(11)2080-0912 | (11)2083-2806
WWW.GASTROENTQUILMES.COM.AR

Este Centro Médico atiende afiliados de...



NUEVO FibroScan CAP

Evaluación Hepática Indolora

- HIGADO GRASO (NASH)
- HEPATITIS CRÓNICAS
- CIRROSIS

SOLICITA TU TURNO AHORA!

Brandsen 434 - Quilmes 2080-0912 / 2083-2806
Bx. As. - Argentina whatsapp 1167235422

Sebastián Lusardi de Grupo L: "Si queremos una sociedad mejor, tenemos que empezar por nosotros, por eso trabajamos para prevenir las distintas formas de violencia dentro y fuera del trabajo"

"Comenzamos a dictar las primeras charlas sobre Prevención de Acoso Callejero a nuestros colaboradores de Elevare que desempeñan su actividad en obras de construcción en la vía pública", dejaron desde Grupo L. Las personas que participaron de los 5 encuentros en su lugar de trabajo, pudieron diferenciar el acoso verbal y no verbal (miradas, etc.), los piropos y los halagos, y el tipo de interacciones definidas como acoso. Se conversó sobre la percepción del acto como 'violento', la relación desigual entre géneros, la práctica naturalizada, la idea mal interpretada de que a las mujeres 'les gusta' y que es evitable ya que «no está en la naturaleza del hombre". Y se demostró que las víctimas de acoso callejero se pueden sentir «vulneradas, frágiles, con mayor inseguridad".

Además, se repasó el concepto de 'tolerancia cero' a los distintos tipos de violencia dentro del ámbito laboral como así también la sanción legal (multa, trabajo comunitario o arresto) por este tipo de comportamientos. También se repasaron los principales lineamientos de la Política y el Protocolo de Género e Igualdad que lanzó la empresa el 8 de marzo de 2020; y la metodología para hacer denuncias del Código de Conducta empresarial. Al final de cada charla, Grupo L compartió un video en los celulares de cada trabajador que resume las principales características de la problemática. Entre ellas: descripción de la conducta, en dónde y cómo sucede (vía pública pero también en un negocio, en la calle, en un colectivo), los problemas que genera este comportamiento para la persona que está siendo acosada como así también las consecuencias para la persona que lo ejerce, de qué forma segura se puede actuar o intervenir para auxiliar a una persona que está pasando por esa situación.

En palabras de Sebastián Lusardi, Director Ejecutivo de Grupo L: "Si queremos una sociedad mejor, tenemos que empezar por nosotros mismos. Junto a las Gerencias de Personas y la de Relaciones Institucionales y RSE; buscamos identificar, atender, detener y prevenir las distintas formas de violencia dentro y fuera del ámbito laboral como parte de nuestra forma de hacer. Hoy empezamos por nuestros colaboradores de obras, porque son los más propensos a esta situación de violencia y desigualdad. Tenemos pensado visitar con este mensaje y la Política de Género -antes de que termine el verano- a todas las operaciones de Grupo L que cuentan hoy con alrededor de 1900 colaboradoras/es".



Sebastián Lusardi, Grupo L

Más información

El video de Grupo L publicado en Youtube sobre la prevención del Acoso Callejero: <https://youtu.be/5SGtr9anbKM>

Cifras de esta problemática:

De acuerdo a un estudio de L' Oreal Paris y la ONG internacional Hollaback, en Argentina 9 de cada 10 mujeres sufrieron acoso en el espacio público (desde comentarios indeseados, silbidos, gestos obscenos, manoseos, hasta masturbación, exhibición y persecución, entre otras conductas), y el 100% de ellas lleva adelante diferentes estrategias para sentirse más seguras en la vía pública. Referencia: https://www.clarin.com/brandstudio/dato-alarante-90-argentinas-sufrido-acoso-callejero_0_WeHXzACb.html

En septiembre de 2017 el Observatorio Nacional Mumalá presentó el informe "Violencia contra las mujeres en el espacio público. La inseguridad de la que nadie habla", a partir del relevamiento y análisis de las encuestas realizadas a 1300 mujeres de 11 provincias de nuestro país; las estadísticas, que mostró cifras alarmantes. Allí se destacó que el 45% fue perseguida por un varón, al 36% las tocaron o les mostraron genitales, y el 17% vio cómo un hombre se masturbaba frente a ellas. Y finalmente, el 80% se siente insegura en el espacio público y teme por su integridad física y sexual, sensación que se intensifica durante la noche, en zonas poco transitadas y poco iluminadas. Referencia: https://www.clarin.com/brandstudio/dato-alarante-90-argentinas-sufrido-acoso-callejero_0_WeHXzACb.html

En 2016, de acuerdo a una publicación de la Secretaría de la Mujer de la Ciudad de BA, diferentes organizaciones sociales realizaron una encuesta a las mujeres habitantes de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires que arrojó los siguientes resultados: El 100% de las encuestadas manifestó haber sufrido al menos una vez acoso callejero a lo largo de su vida.

El 50% de las mujeres eligen la ropa con la que van a salir a la calle tomando en cuenta la posibilidad de ser acosadas. El 74% de las mujeres cambian de vereda por temor a recibir acoso al ver un grupo de hombres reunidos en la calle. El 47% de las mujeres fue perseguida en la vía pública por un acosador. Las mujeres comienzan a ser víctimas de acoso callejero a la edad promedio de 9 años. Del estudio surge además que El 48,4% sostiene que la mejor manera de combatir la problemática es a través de campañas de difusión y concientización. Referencia: Aladro, Almendra. Mujeres en la ciudad: El acoso callejero en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Jornadas. "Desafíos actuales de la Justicia porteña: Autonomía e Igualdad" 29, 30 y 31 de mayo de 2017. Facultad de Derecho, Universidad de Buenos Aires. Disponible en: <http://www.adaciudad.org.ar/docs/Aladro-Mujeres-en-la-ciudad.-El-acoso-callejero-en-la-Ciudad-Aut%C3%B3noma-de-Buenos-Aires.pdf>

Un estudio del programa de Opinión Pública de la Universidad Abierta Interamericana (2014) detectó que al 72.4% de las mujeres argentinas encuestadas, algún o varios desconocidos le gritaron o silbaron en el último tiempo, de las cuales el 59.2% se sintió "incómoda o intimidada". Referencia: Varise, Franco. Piropos: la mayoría de las mujeres prefiere no recibirlos. [en línea] La Nación en Internet. 11 de abril, 2014. Disponible en <http://www.lanacion.com.ar/1679575-piropos-la-mayoria-de-las-mujeresprefiere-no-recibirlos>

En Perú, una encuesta de marzo del 2013 llevada a cabo por el Instituto de Opinión Pública de la PUCP reveló que 38.3% de las mujeres manifestaron haber recibido silbidos en la calle en los últimos seis meses (contra el 13.4% de los hombres) y que un 68.4% de mujeres encuestadas se sienten temerosas de andar en la calle a cualquier hora del día. Referencia: Instituto de Opinión Pública de la PUCP - Vallejo, Elizabeth. Acoso verbal callejero. Boletín IOP PUCP. Marzo 2013.

Otra investigación, de la Universidad Autónoma de Azcapotzalco en México demostró que los sentimientos más comunes que provoca el acoso en las personas que lo reciben son temor, vergüenza e indignación, y sus consecuencias psicológicas más importantes son disminución de la autoestima, incremento de la inseguridad propia y aumento de la desconfianza hacia los hombres desconocidos en general, entre otras. Es decir, se trata de una forma de violencia que no depende de una apreciación individual y subjetiva, sino de la existencia de parámetros socialmente construidos y compartidos acerca de lo que es ofensivo, irritante e intimidatorio. Referencia: Universidad Autónoma de Azcapotzalco en México - Gaytan Sánchez, Patricia. El acoso sexual en lugares públicos: un estudio desde la Grounded Theory. El Cotidiano. 22 de mayo, 2007.

Grupo L es un conjunto de empresas líderes en la provisión de alimentos, con más de 40 años en el mercado y el soporte de una sólida capacidad logística y profesional. Además, ofrece servicios a los sectores de limpieza institucional e higiene urbana, mantenimiento e infraestructura. Más información: www.grupolargentina.com







BENEFICIO EXCLUSIVO
COLEGIO DE ABOGADOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL DE QUILMES -

40% OFF

EN TAKE AWAY

TODOS LOS MEDIO DÍAS



EXCLUYE PEDIDOS ONLINE Y DELIVERY
NO ACUMULABLE CON OTRAS PROMOCIONES

HUDSON **QUILMES**

• COLECTORA: ABISIL KM 35 - entre calles 133 y 134 5263 0027, 112893 4140

• ALYEAR 500 (Esquina Videla) 5263 6833 116844 5042

0810-222-SUSHI (7874) op. 1.5.6
promoción válida hasta el 31/4/2021

Este sábado 5 arranca la temporada anual del Teatro Municipal de Quilmes

El Municipio de Quilmes informa que este sábado 5 de febrero, a las 20, será la apertura de la temporada 2022 del Teatro Municipal de Quilmes, ubicado en Mitre 721, en el centro de la ciudad, con la presentación de la aclamada obra 'Los amigos de ellos dos', de Daniel Veronese y Matías Del Federico.

"Estamos muy contentos de anunciar el inicio de la temporada teatral 2022. Este año el teatro municipal tendrá una importante y destacada agenda cultural para que los vecinos y vecinas de Quilmes puedan disfrutar del espacio. Porque además de obras de teatro y el funcionamiento del espacio INCAA, también estamos programando shows y eventos musicales. En este caso, vamos a contar con una obra que nos envía el Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires denominada 'Los amigos de ellos dos'", expresó el secretario de Culturas y Deportes, Nicolás Mellino.

'Los amigos de ellos dos', interpretada por Héctor Díaz y Magela Zanotta, y dirigida por Veronese, cuenta la historia de dos parejas amigas que se encuentran a cenar todos los jueves desde hace más de 12 años. Nicolás y Liza ya llegaron al restaurante pero sus amigos no. Los minutos pasan y la misteriosa e inusual demora de los amigos comienza a preocupar.

¿Por qué llegan siempre tarde? ¿Qué rol ocupamos en la vida de ellos dos? ¿Se interesan realmente por nosotros? ¿Habrá llegado el momento de mostrarles nuestro descontento? 'Los amigos de ellos dos' reflexiona sobre como percibimos el lugar que ocupamos en esta sociedad.

Cabe destacar que la presentación de esta propuesta fue posible a partir de un trabajo en conjunto con el Instituto Cultural bonaerense, a cargo de Florencia Saintout, y las entradas podrán retirarse desde este miércoles 2 de febrero, de 10 a 18, en las boleterías del teatro.

En relación a la carrera de los artistas, Héctor Díaz comenzó sus estudios de teatro con Pompeyo Audivert en 1991 y luego participó de diversos talleres de entrenamiento actoral a cargo de Ricardo Bartís, Giussi Danzi (discípula de Grotowsky) y Javier Daulte, entre



otros. Como actor participó en obras como Faros de Color, ¿Estás ahí?; La Modestia, Bizarra, Pater Dixit, El Pasado, Museo Soporte y Marcos, entre otras más. También es Director y por sus trabajos en teatro recibió nominaciones a los premios Clarín, GETEA, Arte Vivo y Teatro del Mundo y ganó el Premio Trinidad Guevara por La Estupidez. En cine participó en algunas películas independientes y en algunos unitarios para TV como Sol Negro y Malos Conocidos.

En tanto, Magela Zanotta es una actriz de teatro, cine y televisión argentina, nacida en Montevideo, Uruguay. Laureada actriz teatral, se lució en piezas, entre otras más, como El viaje de Pedro, Quién ha visto pasar al león, Dime cómo juegas y te diré quién eres, y La duda, por la que recibió el Premio Actriz Revelación, y Según Zicka, por la que recibió el Premio Estrella de Mar y el Primer Premio Festival Nacional de Teatro Independiente. En cine, debutó hace 35 años, en Evita, quien quiera oír que oiga, y actuó luego en otros filmes como El caso María Soledad, La peste, El mismo amor, la misma lluvia, y más. En Televisión participó en ciclos como Estado civil, Soy Gina, Son de diez, ¿Dónde estás amor de mi vida que no te puedo encontrar?, Como pan caliente, Alta comedia, y Verano del 98, entre muchas otras labores.

Berazategui le mete una fuerte movida cultural al verano

Durante el último fin de semana de enero, cientos de vecinos y vecinas de Berazategui disfrutaron de distintas actividades gratuitas pertenecientes al Ciclo de Verano 2022, organizado por la Secretaría de Cultura y Educación municipal. Los espectáculos se desarrollaron bajo estrictos protocolos sanitarios y respetando el aforo del lugar.

Por una parte, en el Complejo Cultural La Calle se llevó a cabo una jornada que tuvo como eje lo urbano, en la que hubo una radio abierta, shows de Arte Urbano y Break Dance, espectáculo de K-Pop, DJ freestyle y productores locales de la Tienda Regalá Cultura que expusieron sus trabajos artesanales, entre otros atractivos.

La profesora de Break Dance del Complejo, Tatiana Aranda, recalcó: "Hoy mostramos parte de lo que hacemos en el taller, a través de esta danza que no discrimina género ni edad".

En tanto, en el Complejo Cultural El Patio se presentó el espectáculo de flamenco El Tablao, con música y baile en vivo. Una de las bailarinas, Carito Echegaray, destacó: "Nos encantan estos festivales porque damos a conocer nuestro trabajo ante el público. Estamos muy contentas de estar acá".

Finalmente, el domingo 30 de enero se desarrolló una nueva edición de Cultura Colectiva en la Costa de Hudson, donde se desplegaron distintas actividades recreativas y, además, productores culturales locales mostraron sus creaciones que forman parte de la Tienda Regalá Cultura. Asimismo, hubo un show musical de salsa, bachata y cumbia con artistas en vivo como Hacha y Machete, Changoband y Bachata Way.

"Durante nuestro show nos encontramos con gente que vino a disfrutar de un evento cultural y popular, algo que es muy necesario porque nos llena los corazones de buena energía", expresó Jamamik, vocalista de Hacha y Machete.

A lo largo de febrero continúa el Ciclo de Verano 2022 con numerosas propuestas para toda la familia. En cada una de las actividades se les pide a los vecinos y vecinas cumplir con el uso de barbijo (cubriendo nariz, boca y mentón), el distanciamiento social (2 mts.) y la sanitización de manos. A su vez, se les solicitará la acreditación del esquema de vacunación COVID-19.

Para conocer el cronograma completo de eventos, pueden ingresar en berazategui.gov.ar/cultura/agenda, así como a las redes sociales de la Secretaría de Cultura (@culturabe) y del Municipio (@MuniBerazategui).



Licitación Pública Nº 09/2022
Expediente Nº 4011-20293-SCE-2022
Llámate a Licitación Pública para el objeto:

"CONTRATACIÓN DE MANO DE OBRA Y MATERIALES PARA NUEVOS BAÑOS Y ADECUACIÓN DE ESCENARIO, AULAS, BAÑOS Y SOLADOS DEL CENTRO CULTURAL EL PATIO" CALLE 149 Nº 1530 - BERAZATEGUI"

Presupuesto Oficial Total: \$ 12.022.689,40

Venta e inspección de pliegos: desde el 07 de febrero de 2022 al 21 de febrero de 2022 inclusive, de 08:00 hs. a 14:00 hs., en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

Recepción de consultas: por escrito hasta el 22 de febrero de 2022 inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel.: (011) 4356-9200 Int. 1135.

Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego: por escrito hasta el 23 de febrero de 2022 inclusive.

Recepción de ofertas: hasta el 25 de febrero de 2022, a las 10:30 hs. (sin tolerancia), en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

Apertura de ofertas: con presencia de los participantes que deseen asistir el 25 de febrero de 2022, a las 11:00 hs., en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

Valor del pliego: \$ 12.100,00

www.berazategui.gov.ar